

12 jan 2006 -12:58

Nomination de Serge Brammertz chez l'ONU

Nomination de Monsieur Serge Brammertz à la tête de la Commission d'enquête internationale indépendante des Nations Unies

Nomination de Monsieur Serge Brammertz à la tête de la Commission d'enquête internationale indépendante des Nations Unies

Bruxelles, le 11/01/2006. Nomination de Monsieur Serge Brammertz à la tête de la Commission d'enquête internationale indépendante des Nations Unies. Le Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, se réjouit de la nomination par le Secrétaire général des Nations-Unies Kofi Annan, du Belge Serge Brammertz à la tête de la Commission d'enquête internationale indépendante que le Conseil de Sécurité des Nations-Unies a mise sur pied afin d'aider les autorités libanaises à enquêter sur l'attentat du 14 février à Beyrouth, qui a coûté la vie à 23 personnes, parmi lesquelles l'ancien Premier Ministre Rafic Hariri. M. Brammertz, Procureur adjoint de la Cour pénale internationale (CPI), succède ainsi au magistrat allemand M. Detlev Mehlis. Le Ministre De Gucht reste particulièrement attentif aux travaux de la Commission dont il salue le professionnalisme et l'excellent travail déjà accompli dans des circonstances difficiles. Pour la suite de cette enquête, le Ministre formule le voeu que la Commission et les autorités libanaises disposent de la pleine coopération de l'ensemble des états et parties sollicités afin de permettre à la justice de suivre son cours.. Que la Commission d'enquête soit en mesure de mener ses travaux à bonne fin ne pourrait en effet que contribuer à la stabilisation du Liban, ainsi qu'à la stabilité de la région.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be